



Recemos para que las familias, gracias a una vida de oración y de amor, se vuelvan cada vez más "laboratorios de humanización"

ORACIÓN

Señor Jesús, naciste en el seno de la Sagrada Familia, un lugar lleno de Dios, a la escucha de Su voluntad y en disponibilidad para realizarla.

Te pedimos, en unión con el Papa Francisco, por todas las familias, para que sientan siempre tu presencia, aprendan tus gestos de amor y compasión y sean en el mundo signo de tu Reino.

Te pedimos por las familias que viven dificultades, para que encuentren quien las pueda ayudar y vivan con serenidad sus pruebas.

Padre Nuestro.

El Papa Francisco, en la intención confiada a la Iglesia a través de su Red de Oración Mundial, señala un gran desafío para las familias. Agosto, generalmente más dedicado a las vacaciones familiares, es una ocasión oportuna para fortalecer la conciencia de que la educación no se limita al alcance del conocimiento o la comprensión de las reglas de conducta, sino que es sobre todo una escuela de relaciones. El término "laboratorio" es muy sugerente, porque es en las relaciones familiares que uno "prueba" y configura una forma específica de estar en el mundo y en la sociedad. El ser humano es un ser de relación, somos nosotros mismos en cuanto estamos frente a otros, que nos desafían, nos desinstalan, nos hacen aprender, exigen nuestra apertura y atención. La familia se convierte así en el primer lugar donde se aprenden las relaciones a través de la educación para actitudes y gestos de acogida, perdón, ayuda, respeto y promoción de los demás. Uno aprende a vivir la unidad en la diferencia el uno del otro. Seremos, en nuestros entornos de trabajo, en la escuela, en el compromiso social, lo que hemos aprendido en casa.

DESAFÍOS

PARA *este* MES

- Mantén una conversación con tu pareja y/o con educadores, sobre cómo están educando a los más jóvenes en una lógica de apertura a los demás, a la solidaridad, al compartir, al respeto y al perdón. ¿Qué aspectos se deben cuidar más? Sabiendo de familias que pasan dificultades, qué se puede hacer para ayudar?
- En familia, a lo largo del mes, procuren rezar semanalmente unos por otros, por ejemplo: ante una imagen del Sagrado Corazón de Jesús, encendiendo una vela por cada persona y encomendándola a Su amor.
- En las comunidades, promueve un encuentro de formación sobre los desafíos que hoy plantea la educación en las familias y cómo encontrar modos concretos para crecer en la oración y el amor.

